

Le Président de la Douma d'État russe se rendra à Cuba et au Nicaragua



La Havane, 17 février (RHC) Le Président de la Douma d'État russe (chambre basse du parlement), Vyacheslav Volodin, effectuera des visites officielles à Cuba et au Nicaragua les 23 et 24 février.

L'homme politique russe rencontrera les dirigeants cubains et nicaraguayens et abordera des sujets tels que la coopération entre les pays, ainsi que le développement du dialogue interparlementaire, affecté par les restrictions causées par la pandémie de Covid-19.

Il a souligné que le but de sa visite sera de discuter des moyens d'optimiser le commerce bilatéral et de favoriser la coopération économique entre les pays.

Au nom du gouvernement russe, Borisov dirige les commissions intergouvernementales sur le commerce et la coopération économique et technique avec le Venezuela et Cuba, qui se réunissent chaque année de manière dynamique, malgré les restrictions causées par le Covid-19.

La délégation russe comprendra des représentants des ministères et des départements chargés de divers domaines de la coopération commerciale, économique, scientifique et technique avec ces pays.

Le 26 janvier, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergey Lavrov, a souligné que le président Vladimir Poutine avait accepté d'élargir la coopération stratégique dans tous les domaines lors de ses échanges avec les chefs d'État de Cuba, du Nicaragua et du Venezuela.

Le Ministre des Affaires Etrangères a souligné que Moscou a développé des relations de partenariat stratégique très étroites avec les trois pays dans tous les domaines du développement économique, culturel, éducatif et militaro-technique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286554-le-president-de-la-douma-detat-russe-se-rendra-a-cuba-et-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba